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1 - FORMIGONI: VICINI AI MAGISTRATI UCCISI 
 

"TRIBUNALE DI MILANO AVAMPOSTO DI CONTRASTO AL TERRORISMO" 

 
(Ln - Milano, 09 mag) "Il ricordo dei servitori dello Stato 
vittime del terrorismo ci sprona a reagire contro tutte le 
organizzazioni criminali che minano la sicurezza della nazione e 
ci invita a riflettere sul significato profondo del sacrificio 
di tanti e su come questo possa rivelarsi uno straordinario 
strumento di riscatto per l'intera nostra comunità. È un 
riscatto che si concretizza innanzitutto in un abbraccio totale 
verso quei valori, come il rispetto della legalità e del 
prossimo, che sono il fondamento della nostra civiltà". Lo ha 
detto il presidente della Regione Lombardia Roberto Formigoni, 
intervenendo oggi, nell'atrio del tribunale di Milano, per 
celebrare la quarta Giornata della memoria delle vittime del 
terrorismo e unendosi "al messaggio del presidente Napolitano, 
che ha voluto dedicare questa giornata ai 10 magistrati che sono 
caduti per mano delle Brigate Rosse e di altre formazioni 
terroristiche". Accanto a lui, tra gli altri, il presidente del 
Tribunale Livia Pomodoro.  
 
VICINANZA ALLE VITTIME DEL TERRORISMO - Regione 
Lombardia – ha detto il presidente davanti alla stele 
commemorativa al tribunale - è vicina ai magistrati vittime del 
terrorismo "caduti, per difendere la legalità democratica, per 
mano delle Brigate Rosse e di altre formazioni terroristiche. Il mio 
pensiero è rivolto in particolare ai due magistrati uccisi a 
Milano da Prima Linea, Guidi Galli ed Emilio Alessandrini, a cui 
è dedicata la stele presente nel tribunale. Il loro ricordo si 
unisce certamente a quello di Giorgio Ambrosoli". Grazie a 
questa Giornata è possibile "ricordare il grande ruolo che i 
servitori dell'Italia svolgono quotidianamente sul nostro 
territorio e in tutto il nostro Paese, un compito delicato e 
fondamentale per il quale molti hanno versato un tributo di 
sangue che non deve mai essere dimenticato". 
 
LA COSTRUZIONE DELLA PACE SOCIALE - Questa stele - ha 
proseguito Formigoni  al tribunale di Milano - "testimonia in 
maniera imperitura il tributo di sangue offerto da valorosi  
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magistrati che, con il loro determinato impegno, contribuirono a 
rendere questo tribunale uno dei principali avamposti di 
contrasto al fenomeno terrorista. Il comune e condiviso ricordo 
delle vittime è la base su cui è stato possibile costruire una 
convivenza che nel tempo ha emarginato il fenomeno terrorista 
fino a renderlo, via via, più limitato". I più recenti omicidi di 
D'Antona e Biagi - ha ricordato il presidente - "ci ricordano 
tuttavia che dobbiamo continuare a essere vigilanti e attivi, per 
difendere la democrazia". 
 
PER UNA CULTURA DELLA LEGALITÀ - Lo sforzo comune deve 
essere quello di promuovere una cultura della legalità, 
"trasmettendo l'idea che la legalità è un quadro di riferimento che 
permette di vivere liberi e di servire le esigenze delle persone, 
senza calpestare mai i diritti delle altre persone". La tensione al 
bene comune, la positività della convivenza "non nascono da 
alcune regole imposte dall'alto: viceversa le regole sono 
espressione di una cultura ampiamente riconosciuta e fatta 
nostra, frutto di lunghe battaglie e di faticosi processi 
storici". Per questa ragione è importante "ricordare, come 
facciamo oggi, quelle persone che, con la loro testimonianza, 
sono state capaci di proporre le ragioni profonde e il 
significato che alimenta il senso di giustizia e la fiducia 
nella persona e nella sua dignità. In questo le istituzioni 
hanno il dovere di sostenere un clima culturale e di convivenza 
in cui il cittadino non si senta un destinatario passivo delle 
leggi, bensì un custode attivo delle regole fondamentali della 
nostra carta costituzionale e interprete della società nella 
quale le leggi sono applicate". (Ln) 
 
pof/a 
 
 
 

2 - SANITÀ, FORMIGONI: MONZINO ORGOGLIO NAZIONALE 
 

PRESENTATO IL PRIMO AUDIT DAY, MODELLO DI ECCELLENZA  

 
(Ln - Milano, 09 mag) Il Centro Cardiologico Monzino di Milano 
compie trent'anni e in occasione di questa speciale ricorrenza 
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ha organizzato il primo Audit day, per presentare un nuovo 
modello per la sanità ospedaliera basato sulla trasparenza 
totale dell'assistenza clinica: risultati per ogni paziente, 
prestazioni di ogni medico e di ogni reparto, tempi di ricovero 
e dimissione, efficacia degli interventi. 
Il Monzino, riconosciuto come Istituto di Ricovero e Cura a 
Carattere Scientifico (IRCCS) dal 1992, è il primo ospedale in 
Italia ad aver introdotto in modo sistematico dieci anni fa il 
Clinical Audit, ossia la verifica, in base a criteri 
internazionali, dell'appropriatezza, efficacia e qualità delle 
cure. 
Il presidente della Regione Lombardia Roberto Formigoni è 
intervenuto alla giornata in cui è stato illustrato l'Audit 
Report 2010, sottolineando che "Il Cardiologico Monzino infatti 
ha ampiamente dato prova delle sue caratteristiche, che ne fanno 
un centro d'eccellenza non solo in Lombardia, ma a livello 
addirittura internazionale, in campo cardiovascolare: è stato il 
primo centro ad aprire una sala operatoria multifunzionale, dove 
il paziente, grazie a tecnologie d'avanguardia, può ricevere 
contemporaneamente ogni tipo di trattamento, dalla chirurgia 
all'emodinamica, all'elettrofisiologia, un modello ad intensità 
di cura che abbiamo usato, calato in contesti diversi, per la 
costruzione dei nostri nuovi ospedali". 
Il presidente Formigoni ha anche ricordato che il Monzino è 
stato il primo centro a dotarsi di una Terapia Intensiva per 
Aritmie Ventricolari (VIC) e il primo, e tuttora unico, ad avere 
un Pronto Soccorso Cardiologico.  
Il presidente Formigoni ha anche evidenziato come il Monzino sia 
un patrimonio non solo milanese e lombardo, ma dell'intera 
nazione: il 20 per cento dei suoi pazienti proviene infatti da 
fuori regione. Occorre a proposito considerare, inoltre, come le 
patologie che vengono trattate qui, come ad esempio l'infarto, 
richiedono un intervento immediato. 
"Questo elemento - ha commentato il presidente Formigoni - si 
inserisce in un contesto organico e strutturale: i dati 
sull'attrattività dei sistemi regionali infatti confermano da 
ormai 10 anni (1998-2008) l'indiscusso primato italiano della 
Lombardia".  
Dopo aver rivolto apprezzamento per il lavoro svolto 
dall'amministratore delegato, dott. Carlo Ciani, dal direttore 
scientifico, dott. Paolo Biglioli, da tutto il management e dai 
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dipendenti della struttura, il presidente della Regione 
Lombardia si è voluto soffermare sul sistema sanitario lombardo. 
"A tredici anni dall'approvazione della L.R. 31/97, il sistema 
sanitario della Lombardia - ha detto Formigoni - si caratterizza 
come un sistema maturo, stabile, fortemente competitivo, fondato 
su un sistema misto pubblico-privato in grado di garantire la 
libertà di scelta del luogo di cura. La riforma del Sistema 
Sanitario regionale ha comportato un innalzamento complessivo 
e misurabile dei propri standard qualitativi, attraverso una serie 
graduale di azioni volte a favorire progressivamente la 
visibilità dei processi, la capacità di controllo, la migliore 
allocazione delle risorse attraverso una programmazione 
efficiente e ben calibrata". 
"Sono convinto - ha concluso il presidente - che il circolo 
virtuoso delle regole, attivo negli ultimi 15 anni in Lombardia, 
continuerà a funzionare: si troveranno le modalità adeguate per 
consentire alle migliori strutture di operare al massimo livello 
con organizzazioni a basso costo e di alta qualità. I pilastri 
che abbiamo costruito in questi anni sono solidi e fanno ben 
sperare: controlli efficaci e ospedali eccellenti in 
competizione tra loro". (Ln). 
 
ben/b1  
 
 
 

3 - PROFUGHI, REGIONE: BENE VERTICE IN PREFETTURA 
 
(Ln - Milano, 09 mag) Regione Lombardia ha partecipato con una 
rappresentanza guidata dall'assessore Romano La Russa al 
vertice odierno in prefettura di Milano, convocato dal Resposabile 
della Protezione Cibvile Nazionale, Franco Gabrielli, presenti il 
prefetto Gian Valerio Lombardi, e i rappresentanti di Anci e 
Upl. 
"Regione Lombardia - spiega una Nota - ha preso atto 
positivamente della decisione del prefetto Gabrielli di 
mantenere in capo al Dipartimento di Protezione civile nazionale 
la competenza del piano di individuazione delle strutture 
ricettive cui destinare i profughi del Nord Africa, in 
Lombardia, e della conseguente designazione del dr. Roberto 
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Giarola, dirigente del Dipartimento stesso, quale soggetto 
incaricato di tale compito". 
"Egualmente - prosegue la Nota - è stato ribadito che il 
prefetto di Milano, Gian Valerio Lombardi, è soggetto 
responsabile dela gestione di tali strutture". 
"Insieme ad Anci e Upl - conclude la Nota - Regione Lombardia 
ha confermato piena volontà di collaborazione con il 
Dipartimento di Protezione Civile e con il Prefetto, partecipando 
tra l'altro da subito alla riunione operativa in vista dei futuri 
arrivi di profughi". (Ln) 
 
zyx/b1 
 
 
 

4 - LOMBARDIA. TRENORD, CATTANEO: PARADIGMA PER ALTRE REGIONI 
 

L'ASSESSORE A ROMA PER IL FORUM ANNUALE DI FEDERMOBILITA' 

 
(Ln - Roma, 09 mag) "Per cambiare l'idea di trasporto pubblico e 
migliorare davvero la qualità del servizio è necessario far 
crescere operatori e soggetti industriali adeguati, che siano 
vere imprese di trasporto orientate al cliente e non carrozzoni 
pubblici". Lo ha detto l'assessore alle Infrastrutture e 
Mobilità di Regione Lombardia Raffaele Cattaneo durante il 
Forum annuale di Federmobilità, 'Il treno - Regole prospettive, 
finanziamenti e federalismo, che si è svolto presso l'Università 
La Sapienza di Roma.  
"Negli ultimi anni si sono spese risorse pubbliche per 
incentivare i cittadini a utilizzare meno il mezzo privato e più 
quello pubblico - ha proseguito Cattaneo -. Il risultato 
tuttavia è che oggi in Italia le persone che usano il treno sono 
addirittura diminuite. Le cose così non vanno e occorre il 
coraggio di percorrere strade nuove e politiche differenti. In 
Lombardia, con la nascita di Trenord, abbiamo aperto la strada 
ad un primo esempio di federalismo ferroviario applicato. Sono 
convinto che la creazione di questa nuova società possa 
rappresentare un modello per tutto il Paese". L'assessore ha 
proseguito sottolineando inoltre alcuni limiti: "Il servizio 
ferroviario è vittima di una serie di contraddizioni: le gare si 
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sono rivelate un fallimento a causa della mancanza di condizioni 
essenziali per avere un vero mercato e, nonostante si sia sempre 
sostenuto che per migliorare il trasporto pubblico locale 
servissero più risorse, abbiamo visto e probabilmente vedremo 
finanziarie sempre più restrittive. Per migliorare la qualità 
occorre certamente un aumento delle risorse da immettere nel 
sistema del trasporto pubblico, ma ciò richiederà 
necessariamente tariffe più in linea con l'Europa, un miglior 
equilibrio tra ricavi da traffico e contributi pubblici e 
soprattutto una ripartizione degli stessi secondo il criterio 
della premialità, introdotto dal Governo, al fine di destinare 
più finanziamenti a chi li usa meglio". (Ln) 
 
dvd/b2  
 
 
 

5 - BELOTTI E COLUCCI RILANCIANO IL NAVIGLIO PULITO 
 

IN ACQUA 'LEONARDO 2011', LA NUOVA BARCA CHE ESTIRPA LE ALGHE 

 
(Ln - Abbiategrasso/Mi, 09 mag) Si chiama 'Leonardo 2011' ed è 
la barca che da oggi estirperà e smaltirà le alghe, tenendo 
pulite le acque del Naviglio Grande. Il natante è stato varato 
stamani dagli assessori regionali al Territorio e Urbanistica 
Daniele Belotti e ai Sistemi verdi e Paesaggio Alessandro 
Colucci, presenti anche il presidente del Consorzio di bonifica 
Est Ticino Villoresi Alessandro Folli e il sindaco di 
Abbiategrasso Roberto Albetti. 
La messa in acqua di 'Leonardo 2001' è stata l'occasione per 
illustrare la gestione del sistema idrico, degli interventi sui 
canali, sulle sponde, sulle alzaie e sulle aree circostanti, la 
concessione delle acque, la riscossione dei canoni e la 
navigabilità del sistema dei 5 Navigli (Grande, Pavese, 
Bereguardo, Martesana e di Paderno) che la Giunta regionale 
lombarda ha recentemente affidato al Consorzio di bonifica Est 
Ticino Villoresi.  
"Regione Lombardia - ha detto Belotti - con questo passaggio 
dimostra, ancora una volta, che sta puntando sui Consorzi di 
bonifica, in un'ottica di riqualificazione e valorizzazione del 
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territorio. Obiettivi che, come dimostra anche il piano di 
riordino che stiamo portando avanti, intendiamo perseguire con 
sempre maggiore incisività". 
Nel progetto sulla gestione dei Navigli è coinvolto anche 
l'assessore regionale alle Infrastrutture e Mobilità Raffaele 
Cattaneo, che, in un messaggio inviato agli organizzatori, non 
ha voluto far mancare il proprio sostegno all'iniziativa. "Negli 
ultimi mesi - si legge - è stato portato avanti un importante 
lavoro finalizzato al rilancio del sistema Navigli anche 
nell'ottica di Expo 2015, tramite interventi strutturali per il 
recupero e la conservazione dei canali, per lo sviluppo della 
navigazione e per il rilancio turistico-culturale dei 
territori". 
Rilancio e valorizzazione dei Navigli, ma anche impegno di tutti 
per raggiungere gli obiettivi, sono stati i punti sottolineati 
dal presidente del Consorzio di bonifica Alessandro Folli. 
"Recuperare i Navigli - ha detto - vuol dire prima di tutto 
metterli in condizione di funzionare dal punto di vista 
idraulico. Sono canali artificiali e come tali vanno trattati. 
Le risorse sono scarse, ma sono certo che, lavorando tutti 
insieme, possiamo fare grandi cose". 
Navigli significa anche sistemi verdi, cioè un contesto rurale 
dove promuovere la multifunzionalità dell'agricoltura e la 
creazione di "vie verdi" per le passeggiate e "raggi verdi" per 
le bici. 
"E' fondamentale e doveroso - ha sottolineato Alessandro Colucci 
- tutelare con sempre maggiore attenzione un patrimonio che 
rappresenta un sistema rurale, ambientale e paesistico unico e 
che rimane da quasi un millennio elemento di identità e di 
sviluppo economico di una quota significativa della pianura 
lombarda. Altrettanto importante è tutelare le aree verdi. La 
legge sui parchi sta proseguendo il suo iter e ora è in 
consiglio regionale per l'approvazione. Punto fondamentale di 
questa legge è la centralità degli Enti locali. Ascoltare il 
territorio è fondamentale per raggiungere gli obiettivi 
prefissati". "Per le nostre Comunità - ha concluso il sindaco 
Albetti - le vie d'acqua come Ticino, Naviglio e Villoresi, 
rappresentano un pezzo importante della storia, della tradizione 
e dell'economia dei nostri territori. Un pezzo importante della 
vita dell'est Ticino che non vogliamo perdere". (Ln) 
 
ram/b1             
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Ln - Abbiategrasso/Mi, 09 mag) 'Leonardo 2011', la nuova imbarcazione che terrà pulite le acque del Na viglio 
Grande. E' stata presentata stamani alla presenza d egli assessori regionali Daniele Belotti e Alessand ro 
Colucci. 

 
 

6 - LOMBARDIA/QUEBEC. NUOVA INTESA SU RICERCA E TECNOLOGIA 
 

CAVALLI:COLLABORIAMO SU AGROALIMENTARE, AEROSPAZIO E 

FOTONICA 

 
(Ln - Milano, 09 mag) E' stata firmata oggi una nuova intesa in 
materia di ricerca, cooperazione industriale e tecnologica tra 
Regione Lombardia e Quebec e per il periodo 2011-2012, che dà 
seguito all'Accordo firmato il 14 maggio 2009 dal presidente 
della Regione Lombardia Roberto Formigoni e dal primo ministro 
del Quebec.  
"Il primo passo - ha spiegato Alberto Cavalli, sottosegretario 
del presidente all'Università e Ricerca - è stato 
l'organizzazione dell'incontro di oggi, dedicato alle tecnologie 
agroalimentari. La cooperazione, oltre a questa tematica e a 
quella delle scienze della vita e delle neuroscienze, si 
concentra anche su altri ambiti prioritari: aerospaziale e 
ottica fotonica".   
L'evento sull'agroalimentare ('Lombardia e Quebec si incontrano 
nell'agroalimentare') è stato caratterizzato dalla visita a 
realtà di eccellenza lombarde e centri di ricerca e da decine di 
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incontri bilaterali "B2B" tra imprese del Quebec e realtà 
lombarde.  
Il sottosegretario Cavalli ha sottolineato come "gli argomenti 
toccati in questa giornata attengono anche al grande sforzo di 
preparazione a Expo 2015".  
"In questo senso - ha proseguito Cavalli - risulta centrale 
l'impegno di Regione Lombardia per tutelare la biodiversità e 
l'ambiente in quanto eco-sistema dell'agricoltura, promuovere la 
qualità e la sicurezza del cibo, informare ed educare alla 
nutrizione per la salute e il benessere dei cittadini, 
contribuire a una più adeguata disponibilità di acqua e cibo 
anche nelle aree del mondo particolarmente svantaggiate". 
"Nel 2012 - ha concluso Cavalli - verrà invece organizzato in 
Quebec un incontro industriale e tecnologico tra un polo 
d'eccellenza canadese e un distretto tecnologico lombardo 
appartenente a uno dei settori previsti dall'Accordo". (Ln) 
 
sic/c 
 
 
 

7 - MORTE WEYLANDT, CORDOGLIO DELL'ASSESSORE RIZZI 
 
(Ln - Milano, 09 mag) "La notizia della morte del giovane 
ciclista belga Wouter Weylandt è fonte di immenso dispiacere. 
Esprimo, in qualità di assessore allo Sport e Giovani di Regione 
Lombardia e a nome del mondo sportivo lombardo, tutto il mio 
cordoglio e rammarico per la perdita di questo giovane talento 
del ciclismo internazionale, caduto a pochi chilometri dal 
traguardo della tappa odierna del Giro". Queste le parole di 
cordoglio dell'assessore Monica Rizzi per la morte del ciclista 
belga. (Ln) 
 
sic/c 
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8 - COMMERCIO.MAULLU:GUARDIAMO A PUBBLICI ESERCIZI PER 
RIPRESA 
 
(Ln - Rho/Mi, 09 mag) L'assessore regionale al Commercio, 
Turismo e Servizi Stefano Maullu ha partecipato oggi al comitato 
della Federazione Italiana Pubblici Esercizi della Lombardia, 
che si è riunito, insieme al direttivo di Epam, presso Fiera 
Milano-Rho Pero, in occasione della rassegna 'TuttoFood'. 
All'ordine del giorno le tematiche dell'intesa sulla tassazione 
agevolata delle somme erogate ai dipendenti per incrementi di 
qualità e produttività, la filiera integrata dell'accoglienza, 
la direttiva servizi e la programmazione regionale dei pubblici 
esercizi. Epam, associazione degli esercenti della provincia di 
Milano che aderisce all'Unione del Commercio e a Fipe 
(Federazione Italiana Pubblici Esercici), è presente sul 
territorio dal 1945.  
"Gli esercizi lombardi, tra bar e ristoranti, sono a oggi più di 
36.000, oltre il 15 per cento di quelli presenti su tutto il 
territorio nazionale - ha dichiarato Maullu - ed è soprattutto 
su questo importantissimo settore del comparto commerciale che 
Regione Lombardia ha puntato per sostenere la ripresa 
economica".  
"In questa direzione - ha voluto sottolineare Maullu - sono 
andati i 3 milioni con cui abbiamo finanziato il terzo bando 
Innova Retail, per contribuire a investimenti per l'innovazione 
delle strutture, per la sicurezza dei locali e per la riduzione 
dei consumi energetici, e anche i 14,4 milioni del quarto bando 
per i Distretti del Commercio". "Senza contare - ha concluso 
Maullu - che i pubblici esercizi rivestono un ruolo decisivo per 
l'economia e il turismo della nostra regione. Oggi 4 Lombardi su 
100, oltre 200.000 persone, lavorano nell'alberghiero e nella 
ristorazione. Un dato che nell'ultimo decennio è cresciuto del 
30 per cento, anche a fronte della grande richiesta turistica: 
la Lombardia è di gran lunga la regione italiana in cui i 
visitatori spendono di più". Parole che Alfredo Zini, vice 
presidente nazionale di Fipe, ha salutato positivamente. 
"Ringrazio l'assessore Maullu per l'attenzione dimostrata verso 
tutto il comparto del pubblico esercizio - ha commentato -. 
Siamo certi che saprà essere un punto di riferimento importante 
per operatori ed esercenti della somministrazione anche nella 
difficile fase di liberalizzazione del settore". (Ln) 
ver/b2 
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9 - DE CAPITANI DOMANI IN FIERA A RHO PER TUTTOFOOD 
 
(Ln - Milano, 09 mag) Tre appuntamenti in Fiera Milano a Rho 
(Mi) per l'assessore all'Agricoltura della Regione Lombardia 
Giulio De Capitani domani, martedì 10 maggio.  
Alle 10 l'assessore porterà il suo saluto al convegno della 
Direzione generale agricoltura 'Metti il bio nella tua mensa'. 
A seguire, attorno alle 10.30, l'assessore De Capitani e il 
presidente di Unioncamere Lombardia Franco Bettoni visitano la 
collettiva lombarda dell'agroalimentare 'Tuttofood'. La Fiera 
dell'Alimentare per eccellenza rientra, infatti, tra le 
iniziative regionali del Programma per la promozione dei 
prodotti agroalimentari ed è realizzato nell'ambito dell'Accordo 
di Programma per la competitività, siglato dalla Regione 
Lombardia con la Camere di Commercio e il Sistema Camerale 
lombardo. 
Chiuderà la mattinata in Fiera Milano la partecipazione 
dell'assessore De Capitani al convegno 'Prezzo de latte 
indicizzato' promosso dalla Regione Piemonte. 
 
- Ore 10, Centro Congressi Fiera Milano (strada Statale del 
Sempione, 28 - Rho/Mi), Sala Libra;  
 
- Ore 10.30, Fiera Milano (strada Statale del Sempione, 28 - 
Rho/Mi), padiglione 13 area K1-N10; 
 
- Ore 11.30, Fiera Milano (strada Statale del Sempione, 28 - 
Rho/Mi), Sala Beta padiglione 15. (Ln) 
 
gus 
 
 
 
 
 


